

Die besondere Stunde

Raus aus dem Alltag
und eine Stunde bei Gott –
mit anderen im Gottesdienst –
rückwärts, vorwärts und himmelwärts –
mit Gott überlegen ... –
Ihm kann ich alles anvertrauen –
Er befreit mich
aus den Alltagszwängen –
Er ist wie ein Kompass –
Er zeigt mir
die vielen anderen Möglichkeiten –
und so schenkt er Gnade,
Mut und Verzeihen.
Diese eine Stunde wirkt ein
auf die vielen Stunden der Woche
und gibt ihnen Halt und Sinn.
Dafür DANKE,
Gott.
DANKE,
Schwestern und Brüder ...

(Ein Gemeindemitglied)

